

Ausbildung zum Baustoffprüfer

Warstein – Die Firma Westkalk hat zum 1. August einen neuen Azubi begrüßt. Das Labor bekommt Unterstützung von Alexander Bromm, der mit einer Ausbildung zum Baustoffprüfer an der Qualitätssicherung der Kalksteinprodukte beteiligt sein wird. Im Rahmen seiner Ausbildung lernt er nun, wie er Gesteinsproben entnimmt, vorbereitet und analysiert. Die Baustoffprüfer von Westkalk überwachen die Produkte über den gesamten Fertigungsprozess hinweg. „Als Familienunternehmen ist die Verbundenheit zur Region besonders wichtig. Daher ist es für uns selbstverständlich, dass wir jungen Leuten eine Möglichkeit zur Ausbildung geben“, freut sich Geschäftsführer Raymund Risse. Mit Alexander Bromm gibt es nun drei Auszubildende in den Werken in Warstein und Kallenhardt.



Das Labor bekommt Unterstützung von Alexander Bromm, der mit einer Ausbildung zum Baustoffprüfer an der Qualitätssicherung der Produkte beteiligt sein wird.